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√ Навстречу конференции

ВОИ, которое нас объединяет
(Окончание.  
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Готовить проект помогали 
специалисты высшей кате-
гории, которые приезжали в 
Нижний Новгород по програм-
ме «Шаг навстречу» школы ак-
тива Центрального правления 
ВОИ. Всех обучающихся тогда 
увлёк проект включения АГО в 
туристическую деятельность в 
качестве гида. 

Увы, члены комиссии 
грантового конкурса, как со-
общила газете председатель 
организации Наталья Михай-
ловна Шилова, не признали 
проект победителем. Жаль. 
Но сейчас важно не опускать 
руки, а учиться на ошибках 
и настойчиво продвигаться к 
цели. Именно это подчеркнула  
И.М. Сучкова в своём выступ-
лении.

Реплика по ходу действия

Галина Николаевна ИОНОВа,  
председатель Советской 
районной  
организации ВОИ:

– Что особенно заинте-
ресовало в этих сообщени-
ях? Про 1200 рублей — много 
таких моментов по органи-
зации. Про технические сред-
ства реабилитации тоже  
часто спрашивают люди. Да 
и самой себе пора менять 
корсет. Учту, что заявку 
можно подавать заблаго-
временно. Завтра же соберу 
свой актив и доложу всю по-
лученную информацию. И на-
верняка придётся сходить в 
Социальный фонд за допол-
нительными сведениями.

По грантам. К своему 
сожалению, мы раньше не 
пользовались таким важным 
инструментом. А ведь до 
Дома народного единства, 
где концентрируется инфор-
мация по грантам и где, как 
обещано, помогут с написа-
нием проектов, нам рукой по-
дать. Обязательно схожу и 
туда. Надеюсь на получение 
средств для ремонта спорт-
зала и приобретение спорт-
инвентаря.

По ходу действия, есте-
ственно, возникали и вопро-
сы, авторы которых просили 
уточнить некоторые моменты, 
разъяснить непонятное. Отве-
ты они получили самые исчер-
пывающие. 

Реплика по ходу действия
анна Ивановна КРОтОВа, 
председатель  арзамасской 
районной организации ВОИ:

– Вы заметили, в какой 
тишине слушали выступав-
ших? У нас, надо сказать, не 
всегда это бывает. Значит, 
задело за живое. Мы теперь 
знаем, как лучше оформить 
уход за инвалидом, как поль-
зоваться электронным сер-
тификатом. Впечатляющим 
было выступление прокуро-
ра. Согласна, что собствен-
ная безопасность зачастую у 
нас же и в руках. Такие встре-
чи очень нужны. Они способ-
ствуют пониманию самых ак-
туальных для нас вопросов.

В пленарной части дня 
члены правления обсуждали 
вопросы, касающиеся  орга-
низации внутренней жизни об-
щества инвалидов. И вот тут 
от тихого движения по повест-
ке мало что осталось. Ведь 
областная организация нахо-
дится почти в середине важ-
нейшей для себя кампании 
— отчётно-выборной. Идут 
отчёты и выборы в первичных 
организациях. Их в облВОИ 
всего 1116. К концу января 497 
уже провели отчётно-выбор-
ные собрания. Есть даже ор-
ганизации, которые закончили 
эту кампанию. Например, Бо-
городская, Уренская, Почин-
ковская. И уже думают, как у 
себя проводить  отчётно-вы-
борные конференции местных 
организаций. 

Некоторые председатели 
познакомили собравшихся с 
итогами собраний в первич-
ках. Для Нижнего Новгорода 
они только предварительные. 
Руководитель межрайонного 
совета  председателей рай-
организаций Ирина Николаев-
на Быкова сообщила, что три 
коллектива — Автозаводский, 
Канавинский и её Приокский 
— закончат эту работу в этом 
году и тут же проведут отчёт-
но-выборные конференции. 
Два года работает председа-
телем Богородской организа-
ции ВОИ Михаил Леонидович 
Бадин. За это время РО увели-
чилась на 170 человек (!). Это 
явно результат той активной 
общественной деятельности, 
которая развернулась в му-
ниципальном округе. Там всё 
время что-то происходит — 
спартакиады, выставки, на ко-
торых люди с инвалидностью 

могут показать свои умения и 
научиться чему-то. Первички 
активно включились в работу 
по оказанию помощи воинам 
СВО — женщины шьют и вя-
жут, делают окопные свечи, 
отчисляют денежные сред-
ства. В Уренской организации 
председателю Валентине Ни-
колаевне Башаевой приходит-
ся решать самые насущные 
проблемы членов ВОИ. Кто-то 
обращается с просьбой по-
мочь запасти дрова. Другие 
жалуются, что невозможно 
зайти в почтовое отделение 
— дорожка к нему преврати-
лась в сплошной лёд. Две ба-
бушки определены в специа-
лизированный пансионат и 
теперь очень довольны своим 
пребыванием в нём. И общих 
мероприятий в Урене прово-
дится много — по пять-шесть 
ежемесячно. В общем, скучать 
здесь некогда.

Реплика по ходу действия
Нина Николаевна  
ПРИКазчИКОВа, 
председатель Павловской 
организации ВОИ:

– Всегда интересно узна-
вать, что делается в других 
организациях. Вот на таких 
совещаниях и в их кулуарах 
мы, председатели, спраши-
ваем друг у друга, что ново-
го, насколько успешно идут 
дела. И, конечно, хотелось 
бы знать как можно больше 
конкретного, чтобы исполь-
зовать это в своей практике.

Очень меня беспокоила 
судьба одного ребёнка-ин-
валида, у которого не так 
давно скончалась мать. Для 
ухода за ним мы нашли чело-
века. И тут такая важная ин-
формация, что в таком слу-
чае сейчас выплата может 
составлять не 1200 рублей, а 
все 10 тысяч. Сразу же начну 
работать, чтобы так оно и 
стало.

Отчётно-выборные собра-
ния в первичках, в местных 
организациях… А там неда-
леко и до  отчётно-выборной 
конференции всей областной 
организации ВОИ. Январский 
пленум  определил дату, вре-
мя и место её созыва. Пред-
ложения по этому поводу 
прозвучали от Э.А.Житухина. 
Конференция состоится в пер-
вой декаде июля 2026 года в 
Нижнем Новгороде — так про-

голосовали участники плену-
ма. 

Была также установлена 
норма представительства на 
ней местных организаций. Ре-
шено, что каждая тысяча чле-
нов ВОИ делегирует одного 
человека. А если в райоргани-
зации меньше тысячи членов? 
Таких коллективов в области 
найдётся достаточно. В этом 
случае делегатов должно быть 
не менее двух от организации.

Участникам пленума был 
также предложен проект по-
вестки дня  областной отчёт-
но-выборной конференции: 
об итогах деятельности прав-
ления с 2021 по 2026 год, то 
же самое по контрольно-ре-
визионной комиссии, выборы 
председателя организации, 
членов правления, членов 
президиума, членов КРК и вы-
боры делегатов на VIII съезд 
Всероссийского общества ин-
валидов. Проект был одобрен 
единогласно. 

Что ж, организационные 
вопросы  областной отчётно-
выборной конференции ре-
шены. Стоит теперь подумать 
о том, как сделать будущую 
конференцию настоящим со-
бытием в нашей жизни. Пусть 
она станет рубежом, который 
позволит по-новому увидеть 
все грани общественной дея-
тельности.

Именно поэтому редакция 
газеты «Здравствуйте, люди!» 
по предложению председа-
теля облВОИ вводит новую 
рубрику «Навстречу конферен-
ции». В ней намечается публи-
ковать интервью, мнения руко-
водителей и рядовых членов 
организации о существующих 
проблемах, о важнейших со-
бытиях, о путях дальнейшего 
развития. Призываем всех на-
ших активистов, внештатных 
корреспондентов подключить-
ся к обсуждению этой темы, 
создать атмосферу диалога 
на страницах газеты.

О том, что воишная газе-
та может сыграть свою роль 
в подготовке к конференции, 
говорит то, что буквально в 
каждом номере мы стараем-
ся всесторонне освещать со-
бытия жизни многотысячного 
коллектива. Поэтому так не-
равнодушно относятся на мес-
тах к трудностям подписки и 
доставки инваиздания к чита-
телям. А где-то газета лежит 
месяцами нераспакованной 
(Э.А.Житухин привёл «при-


